

ÉCONOMIE. La start cup devrait permettre une mise en orbite des start-up. St-Cyprien est ville hôte.

Les start-up de Sud Roussillon participent à la première start cup

La start cup est une compétition itinérante visant à faire décoller une vingtaine de start-up d'Occitanie et à accélérer leur mise sur orbite à l'échelle régionale, nationale et mondiale. Ces start-up sont choisies par les pépinières d'entreprises des villes étapes et soutenues par des entreprises sponsors engagées à leurs côtés pour les aider à préparer leur feuille de route et atteindre les objectifs fixés. Après leur décollage du Centre del mon de Perpignan, les concurrents partiront à la rencontre d'autres écosystèmes innovants à Saint-Cyprien, Carcassonne, Montpellier et Toulouse. À chaque étape, un jury de personnalités régionales et nationales challengera la vision des start-ups sur leur progression par rapport à leur prévision de trajectoire initiale. Le jury récompensera en particulier la capacité des concurrents à faire preuve de lucidité et d'adaptabilité afin

d'atteindre leurs objectifs. Cette notation continue se matérialisera par un tracé diffusé sur le site internet de la course permettant de suivre les positions et l'évolution de chaque concurrent. À chaque étape, un petit salon de l'entreprise sera organisé et donnera de la visibilité aux entreprises, aux sponsors et aux communes.

■ Saint-Cyprien ville hôte

« La start cup est un voyage de 9 mois pendant lequel les start-up vont pouvoir amorcer leur décollage grâce à des sponsors bienveillants et viser leur mise sur orbite grâce aux partenaires innovants de notre territoire occitan », explique le directeur de la course entrepreneuriale, Daniel Christiaen. Le financement se fait au départ et non a posteriori comme dans la plupart des concours d'entreprises. Fin octobre, **Saint-Cyprien** a officialisé son partenariat en tant que ville hôte de la



► Fin octobre, Saint-Cyprien a officialisé son partenariat en tant que ville hôte de la start cup.

start cup en signant une convention entre la pépinière d'entreprises Sud Roussillon représentée par le président de la communauté de communes Sud Roussillon Thierry Del Poso et Ocean'ic, société coopérative d'intérêt collectif

(SCIC) basée à Banyuls ayant pour objet social l'animation et l'attractivité économiques par la promotion des atouts territoriaux et des entrepreneurs innovants représentée par Daniel Christiaen. Cinq étudiantes de l'Institut

universitaire de technologie de Perpignan en licence Pro Gestion des petites organisations et développement durable participeront à l'organisation et à la communication de l'événement à Saint-Cyprien.